
理事会 議事録 

日時：令和６年６月９日（日） １２時～ 場所：富山医療福祉専門学校  

（出席）齋藤、桐山、吉波、大平、渡邊、水島、中川、丁子、能登、堀口、田中、塚田、森、小倉 

（欠席）なし 

≪報告事項≫ 

1．県士会関連事業 

１）新組織体制について 

会長：齋藤 

副会長：桐山、大平 

事務局長：塚田 

 ・理事会議事録作成順と流れ 

  作成の流れ（別紙）作成…塚田 ※議事録作成順は、3役、理事、監事以外で回す 

 

２）６月震度３の地震発生について 

OT協会より被害状況の確認連絡あり、齋藤会長より報告（半壊、全壊の被害なし等） 

今後、何かしら、OT協会から経過報告や経過等の発表などの依頼があるかもしれない（渡邊理事） 

OT協会からの寄付金自体は、使用用途決まっておらず自由なため、今後の対策など使用検討 

 

３）普及指導部 

 のぼり旗の購入について 

 既に発注済のため、今後必要性があれば、富作さんバージョンなども検討（渡邊理事） 

 

４）会員システムについて 

 ５月３０日 業者（古川氏）から説明を受ける…３役ほか理事数名 

 内容は、事前に古川氏からメールにて送られてきたものの詳細の説明 

 システムの更新が必要となっていることに関し３案あり。簡単には、①現状我慢して小幅に修正しな

がら使用（トラブルのリスク高い）、②最大 100 万円かけて PHP、WordPress最新版にて更新し作り直

すことで安定度を増す（リスクはやや減少）、③古川氏の知り合いの業者に委託し、最大 300 万円かけ、

フルスクラッチでまるっきり作り直すの３つ 

 次回、次々回くらいまで改めて理事の考えをまとめながら、方向性決定へ 

 

５）その他 

・総会資料の県士会員派遣のところにある「高岡市医師会在宅医療連携協議委員会」について 

医師会→高岡市に主催が変更。また担当者は藤井氏から佐賀氏に変更となる（森監事） 

・団体保険の加入について 

 事業内容、人数などがはっきり分かれば加入できる。近々加入の方向で、その際に会員に案内する 

 発達部会では、例年、年度はじめから派遣始まるため、例年加入しているボランティア保険に６月に

加入済み 

承認 



 ・協会教育制度について 

  次年度より基礎研修の制度が大幅に変更。概論の部分が、前期、後期の日程などになる 

  協会から来ている動画を会員などに見せるなどして周知する（能登理事） 

  学校の方では、４年生には見せる予定（中川理事） 

 ・東海北陸リーダー育成研修会について 

  日にち：１１月２３日（土）ZOOMにてと決定。 

  講師は、國學院大學の尾田 基（おだ はじめ）先生を予定。 

  詳細内容については検討中 

 ・７月２０日（土）OT協会主催で地域事業支援会議開催 

  ３役の誰かに出てもらう予定…大平副会長が適任かと（齋藤会長） 

 ・役員改選に伴う登記書類の件 

  理事会議事録への押印や新任理事の実印、印鑑証明が必要なため、次回理事会にていただきたい 

  場所は富山城南病院会議室にて行い、必要なものは再度確認して連絡行う（塚田事務局長） 

 

 

次回理事会：７月１８日（木）１９時～ 富山城南病院会議室にて開催 

                          


